



Núm. 110 - Año X - Depósito Legal P. M. 443 - 1958 - Hoja Parroquial de Montuiri - Abril 1962

DOMINGO DE RAMOS

A las 10'30 de la mañana. Bendición de palmas y ramos. Procesión. Misa Mayor y Passio.

A las 6'30 de la tarde. Rosario, sermón y acto de reparación y desagravio por las blasfemias.

A las 8'30. Misa Vespertina.

JUEVES SANTO

A las 8 mañana. Comunión Pascual de enfermos.

A las 6'30 tarde. Oficio Solemne, Homilia, Lavatorio y Comunión General.

A las 9'30 noche. Procesión y al finalizar la misma, Hora Santa.

VIERNES SANTO

A las 6'30 tarde. Función Litúrgica. Comunión y adoración de la Vera-Cruz.

A las 9'30 noche. Sermón del «Devallament» y procesión.

SABADO SANTO

A las 10'30 noche. Vigilia de Pascua. Misa Mayor y Comunión.

DOMINGO DE PASCUA

A las 6'30 mañana. Misa rezada.

A las 8. Procesión del Encuentro y seguidamente Misa Mayor.

A las 11. Misa.

A las 8'30. Misa Vespertina.

LUNES DE PASCUA

A las 11. Misa Solemne con sermón.

A las 8'30 noche. Rosario y Completas en preparación de la fiesta «d'es Puig».

MARTES DE PASCUA

Romería de Ntra. Sra. de la Bona Pau.

A las 10'36 mañana, en el Puig, Misa Solemne con sermón.

* * *

Los desfile; procesionales recorrerán los itinerarios siguientes:

VIERNES SANTO Y DOMINGO DE PASCUA: General Franco, Plaza Vieja, San Fernando, Vaniell y Plaza España.

JUEVES SANTO: General Franco, Calvo Sotelo, Palma, Pozo Nuevo, García Ruiz y Plaza España.

NOTAS. — En las procesiones del Jueves y Viernes Santo se suplica lleven una vela.

El Jueves y Viernes Santo no se dará Comunión por la mañana.

La Misa y Comunión de la Vigilia Pascual sirven para el Día de Pascua.

La Bendición de las Casas, se efectuará el Lunes de Pascua por la tarde.

A LA CHITA, CALLANDO

ECOS DE LA RONDALLA

Rondalla MONTE-LIRIO: Este es precisamente el nombre que ha recibido nuestra rondalla.

Nos enteramos de una reunión celebrada en un céntrico local el 6 de marzo, a las 8'30 de la noche. Asistió la totalidad de la Junta Directiva. Entre más de treinta nombres presentados, se acordó por unanimidad elegir el antes mencionado.

El concurso ha sido ganado por las señoras Antonia Verger y Magdalena Mayol quienes además de recibir la felicitación de los miembros y simpatizantes de la Rondalla, fueron obsequiadas con un preciado galardón.

ONDAS MUSICALES

La Coral Santa Cecilia, hace unas semanas empezó a ritmo acelerado los ensayos. Sabemos que quieren ofrecernos, en las próximas fiestas de Semana Santa, algunos estrenos de obras clásicas. De veras lo celebramos y vaya nuestro aplauso y felicitación a los componentes de dicha masa coral por la abnegada labor que desarrollan y que tanta brillantez da a las funciones de la Parroquia.

FIESTAS DE PRIMAVERA

Nos han informado que nuestra Banda Municipal actuará en las próximas Fiestas de Primavera que se celebrarán en Palma. No sabemos si irán de uniforme o no, pero lo que sí sabemos; es que otras bandas de música, de menos categoría que la nuestra, estrenarán uniforme con motivo de dichas fiestas.

AL CESAR...

En un rotativo de la ciudad leímos que a la victoria conseguida el 4 de marzo en Barcelona por nuestro corredor Antonio Tous, no se le dio el relieve que se mereció. Venido en forma brillante en la prueba Premio Inauguración en la que participaron un buen número de destacados ruterios.

Y terminaba el periodista con estas palabras: Excelente cantera de corredores ciclistas nos está resultando Montuiri.

BALOMPEDICAS

Los futbolistas fueron vencidos en Muro por 2 a 0. Aunque no pudimos presenciar el encuentro, nos informó un testigo ocular fidedigno que la derrota encajada se debió en parte a la pasividad del guardameta; si bien al final reaccionó y realizó paradas de verdadera antología.

EN LA CARRETERA DEL PUIG

Subiendo una mañana al Puig de San Miguel encontramos un grupo de hombres que estaban efectuando un bacheo en la carretera y limpiando las cuentas de la misma. Dialogando con ellos nos fue dado saber que lo hacían por amor al arte, como se dice, o mejor todavía, para ser más exactos, por amor a la Virgen de la Bona Pau.

Que Ella desde el cielo les premie su labor.

El Espía

EL RDO. D. BERNARDO MARTORELL

CONSILIARIO NACIONAL

RECIENTEMENTE LO HA SIDO
NOMBRADO DE LAS JOVENES DE
ACCION CATOLICA DEL PERU

Con honda alegría insertamos en nuestras paginas la noticia del nombramiento del Rdo. D. Bernardo Martorell como Consiliario Nacional de las Jovenes de Acción Católica del Perú.

Montuiri se alegra de la distinción que la Jerarquía peruana ha tenido con nuestro antiguo Económico, así como de la confianza que en él ha depositado, segura de la actividad apostólica que allí va a realizar.

Don Bernardo, en la entrevista que sostuvimos y que apareció en BONA PAU en febrero de 1961, nos describió la agotadora labor que allí viene desarrollando desde el 16 de febrero de 1956 en que tomó posesión de la Parroquia de Yauyos, hasta la fecha. En Yauyos permaneció dos años y el tiempo restante lo ha dedicado en la Parroquia de San Juan María Vianney, en Lima. Por esto no nos extraña que el Emmo. Cardenal Arzobispo de aquella Capital se haya fijado en don Bernardo para confiarle tan delicada y extensa labor apostólica.

Al congratularnos por dicho nombramiento, felicitamos a sus familiares y a él mismo mientras damos gracias a Dios y le pedimos acierto en el desarrollo de su nueva misión como Consiliario Nacional.

MOVIMIENTO PARROQUIAL

del mes de Marzo de 1962

NUEVOS CRISTIANOS

Día 6 — Mateo Vény Llitteras, hijo de Andrés y Bárbara.

Día 6 — Gabriel Roca Roca, hijo de Gabriel y María.

Día 11 — Bartolomé Riera Amengual, hijo de Miguel y Francisca.

Día 15 — Guillermo Mayol Pou, hijo de Bartolomé y María.

Día 25 — Juana Marimón Ferrando, hijo de Bernardo y Juana Ana.

OREMOS POR NUESTROS DIFUNTOS

Día 6 — Baltasar Amengual Fornés, (Catalana) viudo de 94 años.

Bartolomé Adrover Maimó (Manchas), viudo de Ana Róg.

MATRIMONIOS

Día 1 — D. Matías Menera Trobat, con doña Catalina Roscar Garau.

Día 5 — D. Rafael Cerdá Gomila con doña Margarita Servera Juan.



La Señorita Magdalena Fullana Sastre Presidenta de las Jóvenes de Acción Católica

Se le ha dicho que ser joven es vivir más de esperanzas que de recuerdos. No obstante en la entrevista con la nueva Presidenta de las Jóvenes de Acción Católica de Montuiri, la alegre y simpática señorita Magdalena Fullana Sastre, hemos podido comprobar que esta regla no es general para todos, puesto que con Magdalena sólo lo es en parte. Verdaderamente tiene una firme esperanza en la juventud femenina que se le ha encomendado, pero también apoya su quehacer, su proyección apostólica contando con sus recuerdos, su experiencia. Es porque ella, a pesar de sus solo 21 años, lleva muchos dedicados a su preparación. Aún no tenía 10 años y ya era niña de A. C. En el correr del tiempo fue aspirante, juvenil y, desde los 17, joven de A. C.

De ahí que tenga un buen recuerdo de lo acontecido anteriormente, una experiencia que le capacita para el futuro y —sobre todo eso— una ilusión apostólica que empapa las manifestaciones que ha vertido cuando le hemos pulsado la opinión.

—¿Qué empresa apostólica vais a realizar primero?

—Una campaña nueva que la dividiremos en dos partes; por una, conocer perfectamente el ambiente de las chicas del pueblo, para no vivir separadas y porque la labor electiva se consigue conociendo; y por otra, apreciar el sitio en que Dios nos ha colocado —Montuiri— porque hay muchas chicas que no quieren parecer de pueblo. Y lo hacemos con este lema: "Donde Dios nos sembró es preciso saber florecer".

—Entre las chicas más allegadas, ¿qué planes tenéis?

—Primero conocernos bien a nosotras mismas y organizar los equipos para que, en vez de ser una carga sean una ayuda y así tengan responsabilidad no sólo las dirigidas, sino todas las militantes.

—¿Queréis decirnos cuáles son las actuales dirigidas?

—La Secretaria es la señorita María Miralles, la Tesorera, Francisca Arbona Lladó y la Presidenta de la Delegación de Menores, Catalina Amengual Jaume.

—¿Queréis decirnos el funcionamiento de esta Delegación de Menores?

—Su misión propia es la de ayudar a formar futuras militantes. Se divide en tres secciones: La de niñas (7 a 11), Aspirantes (11 a 14) y Juveniles (14 a 17). La nombrada Catalina Amengual cuida también de las Juveniles, Catalina Arbona Lladó de las Aspirantes. De las Niñas, como, todavía no está nombrada, se responsabiliza la Presidenta. Queremos que las menores ya se sientan

militantes en la edad que tengan. Además, respecto a las menores quiero manifestar —continúa diciéndonos Magdalena Fullana— que precisan de un local adecuado para ellas y muy especialmente para las Juveniles que corren el riesgo propio de su edad, pues las Niñas y Aspirantes se entretienen en casa de las Monjas.

—¿Que reuniones tenéis?

—Semanalmente tenemos un Círculo de Estudios al que asisten unas 20. Practicamos Ejercicios Espirituales en el Puig, con 21 asistentes, bajo la dirección del P. Estarás, C. O. El último día vino la Presidenta Diocesana y nos animó mucho a poner en práctica la campaña que he citado anteriormente procurando también que no haya grupitos que no hacen más que dividir.

—Además de los Ejercicios, ¿han practicado las jóvenes Cursillos, Semanas, Convivencias...?

—Sí; hace poco fueron cuatro chicas a convivencias: dos a Santa Lucía y dos a la Casa de la Sagrada Familia, en Palma, viniendo todas muy animadas.

—¿Tenéis alguna actividad recreativa?

—Hay un grupo de jóvenes de ambos sexos que aprenden a tocar instrumentos de cuerda con el fin de formar una "rondalla" que en el futuro será la parte recreativa.

—Desde estas columnas, ¿quieres decir algo más a las jóvenes de Montuiri?

—Desearía que todas conocieran y comprendieran a la Acción Católica y vieran que no es una congregación más y que su acción dista mucho de ser sólo el pagar la cuota.

Con estas palabras de la joven Presidenta damos por terminada la entrevista y la misión que nos propusimos hace tres meses: entrevistar a los nuevos Presidentes Parroquiales de Acción Católica de Montuiri. A todos les deseamos que su actuación sea eficaz y fructífera para bien de nuestro pueblo.

DIOS SE LO PAGUE

Para la Hoja Parroquial

Doña Catalina Jaume Amengual 100'00
Don Angel Sáenz de Navarrete 10'00

Para el Puig de San Miguel

Doña María Servera Mora 100'00

2.455 Pesetas para el Seminario

FUNCIONES LITURGICAS

Día 7 — Miércoles de Ceniza. — Después de cada Misa inposición litúrgica de Ceniza, recordándonos que en poivo nos hemos de convertir.

Por la noche Rosario y sermón por el Rdo. Sr. Economo

Empieza una tanda de Ejercicios para jóvenes

Día 17 — Conmemoración de las Cuarenta Horas en sufragio del Rdo. D. Mateo Poceró, Pbro.

A las cinco Exposición. Por la noche Rosario y sermón por el Vicario, Sr. Amoros.

Día 19 — Fiesta de San José. A las once Misa Solemne

A las siete y media conclusión de las XL Horas y Función de Tercera Dominica a intención de la familia Ramonell Sastre.

Todos los miércoles y viernes, después del rezado del santo Rosario, se practica el Via-Crucis.

Cada jueves a las ocho, Misa Participada para implorar de Dios la santificación de los sacerdotes y el aumento de vocaciones. Por la noche, Acto Eucarístico por la misma intención.

Sabatina todos los sábados después del Rosario.

CONFERENCIA EN LA SALA MARIANA SOBRE SEGUROS SOCIALES

Día 12 tuvo lugar la que con gran interés y acierto organizó nuestro Ayuntamiento.

Fue presidida y dirigida por revelantes personalidades. Entre ellas merecen destacarse el Ilmo. Sr. Presidente de la Diputación, el Ilmo. Rdo. Sr. don Bartolomé Quetglas, y el Ilmo. Sr. Director del Instituto Nacional de Previsión.

Los diferentes ponentes con maestría y al mismo tiempo con mucha sencillez nos dieron a conocer los diferentes Seguros Sociales que el Estado Español va creando para todos aquellos que se dedican a la agricultura.

SOBRE EL ABONO DEL CAMPO

El último jueves del mes pasado, D. Jaime Galmés, Perito Agrícola, nos dió otra ocasión para aprovechar de sus muchos conocimientos prácticos y teóricos.

Nos habló acerca del uso necesario pero ordenado de las diferentes clases de abonos.

Otra vez las damas, en nombre de los hombres de A. C. organizadores de estas Conferencias, las más expresivas gracias por la atención que ha tenido con Montuiri.

DIA DEL SEMINARIO

Como todos los años el día de San José celebramos el día del Seminario

En todas las Misas un seminarista nos dirigió con ilusión su palabra, haciéndonos comprender con ideas claras y emotivas la necesidad del Seminario para que se vayan formando sacerdotes santos y sabios.

2.455'50, ptas. se recaudaron en este día para ayudar a nuestro Seminario Diocesano.

ACTIVIDADES EN "ES PUIG DE SAN MIGUEL"

El primer día de Cuaresma, nuestro venerado santuario acogía con cariño a unos cuantos de nuestros jóvenes para unos días de convivencia fraternal bajo la mirada bondadosa de Ntra. Sra. de la Bona Pau.

Fueron días de íntimo compañerismo. El amor a Cristo y al prójimo cayó hondamente en los participantes.

Después de dar gracias a Dios y a nuestra buena Madre y Señora sería injusto no darlas también a todos los que colaboraron en especial a nuestras infatigables Hermanas de la Caridad que, como en las demás tandas, hicieron todo lo que estuvo a su alcance para que la estancia en el Santuario resultase lo más agradable posible y se alcanzara el máximo de provecho.

Durante la misma semana permanecieron unos días en el Puig dos Religiosas del Temple acompañadas con unas cuantas de las niñas que con tanto cariño educan y amparan.

El día 30 un grupo de nuestros payeses que aman al Santuario como cosa muy suya, acudieron a él acompañados del Rdo. señor Economo para realizar con gran interés e ilusión unos trabajos de conservación en el piso de la carretera.

Fue una jornada de intenso trabajo realizado por amor a la Virgen.

Bona-Pau corazón y altavoz de todos, les da las más expresivas gracias.

Intenciones del Apostolado de la Oración para el mes de Mayo de 1962

GENERAL. — Que una mayor estima y conocimiento mutuo entre los católicos y los cristianos separados preparen el camino para la verdadera unidad.

MISIONAL. — Que aumenten las vocaciones sacerdotales y religiosas a las misiones por una devoción más ardiente a la Eucaristía.